

利用者の声

今回の入院で感じた事

先生はじめ職員の皆様のとても優しくて

仕事とは言えなかなか出来る事でないだろう

他にデイルームに共通のテレビが欲しい

患者同士のコミュニティーにもなるかもしれないし

もう一つこれは聞いた話したが

MRIの検査が1ヶ月以上も先だった事

(以下読み取り不明)

2017年 1月 4日 記入
2017年 1月 10日 回収

病院からのお答え

ご意見ありがとうございます。

デイルームのテレビ設置についてですが、

一度検討をさせていただきたいと思います。

また、MRIの検査についてですが、検査内容にも

よりますが、現在、通常MRI検査であれば

1週間から2週間程度のご案内とさせて

いただいております。

1ヶ月以上先の場合は、経過観察等の理由が

ある場合もございますので、一度受診科の方に

お問い合わせください。

利用者の声

第4駐車場の入口付近にかなりの
段差があり、今朝つまずいてしまいました。
高齢者には特に危険ですので、至急
補修して頂きたいをお願いします。

2017年 1月 16日 記入
2017年 1月 18日 回収

病院からの答え

この度はご迷惑をお掛けして大変申し訳ござい
ませんでした。
ご指摘いただきました通り、段差や窪みを
確認いたしました。
早速、補修に向け準備させていただきます。
ご意見ありがとうございました。

利用者の声

先日眼科にかかりましたが

目薬の量がびっくりするくらい

たくさん出してよこしました！

あんなにたくさん目薬を出す眼科は

見た事がありません

半分以上捨てる事になりました。

どう思いますか？

先生の事がうたぐります！

お考え下さい！

2017年 1月 19日 記入
2017年 1月 23日 回収

病院からの答え

現状では、診察の際に前回処方した分の

残数を聞き、次の来院日まで足りるよう計算して

処方するようにしています。

ドライアイなど症状によっては、1日に何回も

点眼する方や、あまり使用しない方など

差があるため、患者さんによっては多いと

思う方もいるかもしれません。

診察室で何の薬を何本出しますという話を

必ずしていますので、必要ない場合はその旨を

お伝えください。
